
Der Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschuss fasst folgenden 
Beschluss: 
 
Der Baum wird weder gekappt noch gefällt. 
 
Den Anwohnern wird empfohlen, die Photovoltaikanlage mit dem bestehenden Baum zu 
planen. 


